
Hauptausschuss 
 

NiederschriftNiederschriftNiederschriftNiederschrift    
der Sitzung des Hauptausschusses vom 08.09.09 im Gemeindesaal     
Eichhornstr. 4-5 
---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
A)A)A)A)    Öffentlicher SitzungsteilÖffentlicher SitzungsteilÖffentlicher SitzungsteilÖffentlicher Sitzungsteil    
 
 Beginn: 19.00 Uhr   Ende:  19.40 Uhr 
 
 Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste! 
 
B)B)B)B)    Nichtöffentlicher SitzungsteilNichtöffentlicher SitzungsteilNichtöffentlicher SitzungsteilNichtöffentlicher Sitzungsteil    
 
 Beginn: 19.40 Uhr   Ende:  19.50 Uhr 
  
 Siehe gesonderte Niederschrift ! 
 
Zu A)Zu A)Zu A)Zu A)    
 Der Vorsitzende des Hauptausschusses, Herr Quasdorf, eröffnet die      

Sitzung und fragt an, ob es seitens der Fraktionen Änderungs- bzw. 
Ergänzungsvorschläge zur vorliegenden Tagesordnung und zur 
Niederschrift der vorangegangenen Sitzung des Hauptausschusses gibt.  

 Es erfolgt die Aufnahme des TOP 3 „Sonstiges“  
    
1.1.1.1.    Informationen des BürgermeistersInformationen des BürgermeistersInformationen des BürgermeistersInformationen des Bürgermeisters    
    

- zum KITA- Standort  Pätz – Herr Quasdorf erläutert kurz die 
Möglichkeiten der Gemeinde, z. B. könnte ein neuer Träger gesucht 
werden, hierzu gibt es zur nächsten GV noch Informationen. 

- Stand Erwerb ehem. UGB-Grundstück in Pätz – der Eigentümer 
reagiert nach wie vor nicht, inzwischen sind enorme Schulden 
angefallen, es existiert ein gerichtliches Gutachten, das allerdings noch 
nicht veröffentlicht wird 

- Stand Erwerb Grundstück Fernstraße 18 in Pätz – hier besteht 
schriftlicher und telefonischer Kontakt, der Eigentümer ist bereit  uns 
das Grundstück zu übertragen, jedoch ist der Verhandlungspreis 
unrealistisch 

- Stand Fördermittelantrag Spielplätze Pätz – wir haben Bescheid 
bekommen, dass wir an oberster Vergabestelle für die Fördergelder, die 
aus ehemaligem Parteivermögen stammen, stehen. Sie sollen für die 
Spielplätze in Pätz-Strand und Pätz-Dorfaue verwendet werden. Es 
fehlt allerdings noch eine schriftliche Stellungnahme des OB Pätz. 

- zur Ampelanlage – sie ist seit längerer Zeit ausgeschaltet, die Bahn 
überprüft  seit Wochen inwiefern eine  Ampelanlage dort notwendig ist, 
Anfang Oktober soll der Sachverhalt geklärt sein. 

 
     



2.2.2.2.    BeschlussvorlagenBeschlussvorlagenBeschlussvorlagenBeschlussvorlagen    
      
 B 32/10/09 - Investitionsprogramm 2009/Fortschreibung 
                                                
                                        Keine Fragen. 
          Die Beschlussvorlage wird in die GV gereicht          
                                                    
 B 33/10/09 - 1. Nachtragshaushaltssatzung der Gemeinde Bestensee    für  
   das Haushaltsjahr 2009 
 
           Auf Anfrage von Frau Rubenbauer erläutert Herr Quasdorf, dass in den 

Nachtragshaushalt rein informativ aufgenommen wurde, dass es 2010 im 
Bauamt Umstrukturierungen geben wird, die u. a.  mit der Einführung 
DOPPIK zusammenhängen.  

           FL: Um weitere falsche Interpretationen zu vermeiden, werden diese   
Informationen aus dem Nachtragshaushalt gestrichen. Mit der Ladung zur 
GV gehen die Angaben über diese Änderungen raus.  

    
           Herr Scholz teilt einen Schreibfehler auf Seite 1 mit: es muss heißen: 

237.100,00 €.        
 
                                            Die Beschlussvorlage wird in die GV gereicht.    
 
 B 34/10/09 - 2. Ergänzungssatzung zur Klarstellungssatzung OT Vorder- 
   siedlung nach § 34 Abs. 4 Satz 1 Nr. 3 BauGB, Gemarkung 
   Bestensee – Abwägungsbeschluss    ––––    
                                            Die Beschlussvorlage wird in die GV gereicht. 
 
 B 35/10/09 - 2. Ergänzungssatzung zur Klarstellungssatzung OT Vorder- 
   siedlung nach § 34 Abs. 4 Satz 1 Nr. 3 BauGB, Gemarkung 
   Bestensee ––––    Satzungsbeschluss ––––        
                                        Die Beschlussvorlage wird in die GV gereicht    
 
                                            B 36/10/09 - Einleitungsbeschluss für die 1. Änderung des  B-Plans  

Waldstr.“   
                                        Die Beschlussvorlage wird in die GV gereicht    
 
 B 37/10/09 – B-Plan „Kurstraße am Seechen-Ost“, Gemarkung Bestensee 
   - Abwägungsbeschluss - 
 
           Der Städtebauliche Vertrag muss mit den notwendigen Punkten 

geschlossen werden, so dass die Fläche  zu jeder Zeit öffentlich begehbar 
ist. Zur nächsten GV wird der Vertrag einseitig unterschrieben sein, so 
dass sicher ist, dass der Vertrag gezeichnet ist.  

                                                
                                                Die Beschlussvorlage wird in die GV gereicht    
 
 B 38/10/09 – Erschließungsvertrag für die Bebauungspläne 
                                 „Kurstraße am Seechen – Ost“ und 



                                 „Kurstraße am Seechen – West“                                 
                                        Die Beschlussvorlage wird in die GV gereicht. 
 
          B 39/10/09 - B-Plan „Kurstraße am Seechen–Ost“, Gemarkung Bestensee 
   - Satzungsbeschluss –  
          Die Beschlussvorlage wird in die GV gereicht. 
 
          B 40/10/09 - B-Plan „Kurstraße am Seechen –West“, Gemarkung 

Bestensee 
   - Abwägungsbeschluss und erneute Offenlage/Beteiligung – 
                                            Die Beschlussvorlage wird in die GV gereicht.    
 
 B 41/10/09 - Einleitungsbeschluss für die 2. Änderung des B-Plans  
   „Königliches Forsthaus“ 
                                        Die Beschlussvorlage wird in die GV gereicht. 
      
    3. 3. 3. 3.                     SonstigesSonstigesSonstigesSonstiges    
    
           Es gibt keine Fragen. 
 
 Die Sitzung endet um 19.40 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Quasdorf 
Bürgermeister und Vorsitzender 
Hauptausschuss 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


